
私の世代（1956年生まれ)で個人用PCが身近になった

のは、Windows96が発売された40歳以降です。私の上の

世代は「ワープロ」でした。

現在は様々な情報をネットやSNSで見ることができます。

親栄町内会もホームページで情報を発信していますし、

第７町内会は電子回覧板も運用中です。

しかし高齢者の中にはネット環境のない方も多数いらっしゃ

います。情報インフラの整備も大きな課題だと考えていま

す。 北郷親栄第７町内会 会長 綿谷 隆

四丁目サロン 2月26日(日)の四丁目サロン。

28人が参加され手作り料理をい

ただき、懐かしい画像なども見

て楽しい時間を過ごしました。

令和５年度から町内会費をコンビニで支払うこ

とができるようになります。

４月中に『振込票』を班長さんが会員さんのお

宅にお届けします。どこのコンビニでも大丈夫な

ので、５月12日までに支払いをお

願いします。

また、コンビニ振込を利用され

なかった会員さんには、後日班長

さんが集金に伺います。

4月は定期総会等の行事がある
ので四丁目サロンは休止します。
令和５年度のサロンは５月から
開催します。
改めてご案内しますので、これから
もよろしくお願いします。

町内会費「コンビニ振込」が始まります
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第７町内会親栄

令和５年

第７町内会の定期総会を開催しま

す。代議員(令和5年度の区長と班長)

さんには別途ご案内を差し上げます。

当日は各議案の審議を行なった後

に区長・班長さんの業務についても

説明します。ご出席のほどよろしく

お願い申し上げます。

◆４月16日(日) 午後１時
◆北郷会館２階ホール

北郷親栄町内会連絡協議会の定期総会を4月23日

に開催します。

4月上旬に定期総会議案書を会員さん全戸にお届け

しますが、その中に委任状（書面議決書）が入っていま

すので提出にご協力をお願いします。

委任状は現在の班長さん、又は町内会事務局(北郷会

館)まで届けて下さい

昨年の定期総会

【委任状】提出のお願い


